

ABSTRAK

Nining Maida : *Pengaruh Jumlah Pendapatan Asuransi dan Risk Based Capital (RBC) Terhadap Laba Perusahaan di PT. Avrist Assurance Syariah Periode 2013-2015.*

Pendapatan merupakan suatu objek utama sebuah perusahaan dalam memperoleh laba. *Risk Based Capital* adalah rasio solvabilitas untuk mengetahui kondisi kesehatan keuangan perusahaan asuransi untuk menghitung dan mengatasi resiko perusahaan asuransi dalam pengelolaan kekayaan dan kewajibannya. Penelitian ini dilatarbelakangi oleh tingginya jumlah pendapatan asuransi tidak searah dengan jumlah laba yang didapatkan oleh perusahaan. Kemudian tingkat solvabilitas dan profitabilitas mempunyai keterkaitan satu dengan yang lainnya dimana profitabilitas akan menaikkan tingkat kesehatan perusahaan asuransi, demikian sebaliknya tingkat kesehatan perusahaan asuransi dengan metode *Risk Based Capital* akan berdampak terhadap laporan keuangan yaitu menambah laba perusahaan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Pendapatan Asuransi secara parsial terhadap Laba Perusahaan, dan *Risk Based Capital* secara parsial terhadap Laba Perusahaan ataupun Pendapatan Asuransi dan *Risk Based Capital* secara simultan bersama-sama terhadap Laba Perusahaan di PT. Avrist Assurance Syariah Periode 2013-2015.

Penelitian ini menggunakan metode analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif, jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari laporan publikasi pertriwulan PT. Avrist Assurance Syariah periode 2013-2015. Teknik analisis yang digunakan secara parsial yaitu dengan analisis regresi sederhana, analisis korelasi *pearson product moment*, koefisien determinasi, dan uji t serta dianalisis secara simultan dengan analisis regresi berganda, korelasi berganda dan uji F. Didukung dengan *SPSS for Windows 16.0*.

Berdasarkan hasil penelitian, penulis memperoleh kesimpulan berdasarkan hasil hipotesis yaitu : *Pertama*, pendapatan asuransi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap laba perusahaan sebesar $T_{hitung} > T_{tabel}$ ($4,8 > 2,228$) secara parsial nilai koefisien determinasi (*R square*) sebesar 698 atau 69,8%. *Kedua*, *Risk Based Capital* (RBC) secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Perusahaan sebesar $T_{hitung} < T_{tabel}$ ($1,554 < 2,228$) *R square* sebesar 194 atau 19,4% sedangkan sisanya dipengaruhi oleh faktor lain. *Ketiga*, secara simultan nilai koefisien determinasi (*R square*) pengaruh Laba Perusahaan dan *Risk Based Capital* (RBC) terhadap Laba Perusahaan adalah 810 atau 81%, sedangkan sisanya 19% dipengaruhi oleh faktor lain. Hasil akhir diketahui bahwa $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($19,285 > 4,26$) dengan tingkat signifikan 0,900%. Artinya, terdapat pengaruh dan kontribusi yang signifikan antara Pendapatan Asuransi dan *Risk Based Capital* (RBC) terhadap Laba Perusahaan.

Kata Kunci: Pendapatan Asuransi, *Risk Based Capital*, Laba Perusahaan.



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG



uin

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI
BANDUNG